

↳ RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

## Le feu de l'improvisation théâtrale sur la glace de la patinoire

Un match de théâtre d'improvisation international investira la patinoire de Rive samedi soir.

Culture & Loisirs

Nyon (Commune)

22 févr. 2018, 00:01



IMPROVIZANYON

Manfred Habicht n'est pas venu disputer une partie de hockey sur glace ce mercredi midi. Il discute son, lumière et tapis isolant avec Jean-Samuel Guy, gérant de la patinoire de Nyon. Le trésorier de l'association Improvizanyon, qui promeut ce style théâtral sur La Côte, se réjouit de ce premier partenariat: «*La proposition est venue spontanément de Jean-Samuel. C'est une collaboration qui permet de développer les activités de la patinoire et de faire découvrir les matches d'impro.*».

Samedi 24 février, ce sont donc cinq comédiens nyonnais qui joueront des scénettes improvisées face à une équipe venue exprès du nord de la France, la C.I.A (Compagnie d'Impro Armandinoise). Si amener du théâtre dans un lieu aussi frais peut sembler saugrenu, la démarche prend tout son sens dans le contexte de l'impro. Les initiateurs des matches d'improvisation théâtrale, originaires du Québec, sont partis du constat suivant: les théâtres sont vides mais les parties de hockey sur glace pleines à craquer. Ainsi, la comédie s'est mêlée au sport: les improvisateurs s'affrontent dans une mini-patinoire par équipes, en maillots, et se voient attribuer des contraintes (thèmes, chronomètre) par des arbitres. C'est donc un retour aux sources qu'Improvizanyon et la patinoire opèrent avec cet événement: «*On a fait beaucoup de spectacles et d'animations avec le gymnase, au théâtre du Funambule ou encore au château de Prangins. C'est l'occasion d'initier le public au format du match et de rendre la pareille à la C.I.A qui nous avait invités*», détaille Manfred Habicht.

L'association Improvizanyon existe depuis 2013, mais des cours d'impro sont dispensés au Gymnase de Nyon depuis près de quinze ans. Un volet éducatif que Manfred Habicht inscrit dans les priorités du groupe: «*On aimerait proposer des cours dans le plus d'établissements possible. Nous avons à cœur de partager notre passion.*».

### Format théâtral «flexible»

Un cours pour adultes a également vu le jour en 2017 et affiche complet. Fort de son expérience, le Collectif 43, réunissant les improvisateurs les plus aguerris, continue d'organiser des manifestations moins codées que les matches, à l'image du spectacle «7 en scène», prévu le 23 mars prochain à l'Usine à gaz. «*Trois années de suite nous avons présenté ImproChaud où le public décidait des thèmes à improviser. Cette fois, le but est d'augmenter le nombre de comédiens et que chacun vienne avec un défi pour les autres qu'il ne révélera que sur scène*», dévoile Manfred. Un panel d'activités possibles qui fait, selon le trésorier, la beauté du théâtre d'improvisation.

Nyon sera-t-elle la prochaine capitale du théâtre à la québécoise? «*Il y a énormément de choses sur Lausanne et Genève, on ne se marchera pas dessus. Nous sommes personnellement attachés à Nyon et heureux d'entretenir cette diversité culturelle très forte à travers des collaborations comme celle-ci*», souligne encore Manfred Habicht. Et Jean-Samuel Guy d'ajouter: «*Mon but est d'organiser des événements spéciaux comme la silent disco qui s'est tenue ici l'année dernière. Là, c'est l'occasion d'aller plus loin. Je trouve l'improvisation admirable, aussi dans ce qu'elle amène au développement personnel*». Et pour ceux qui seraient trop frileux, comédiens suisses et français se retrouveront pour une partie de jeu plus libre le 25 février à 19h à la fondation Esp'Asse. MPO

### INFO +

Match d'improvisation théâtrale

Samedi 24 février 19h

Réservations: manfred@improvizanyon.ch

Entrée libre, chapeau à la sortie

Thé, vin chaud et restauration sur place.

 [Soyez le premier à commenter](#)



#### La rédaction vous propose

- [LC Nyon: accusé d'attouchements sur une ancienne élève, un prof de sport nie tout](#)
- [LC Hugo Winssinger, ce jeune skieur nyonnais en quête de gloire](#)
- [LC Feux clignotants, zones 30 km/h et nouveaux passages piétons: Nyon repense sa circulation](#)

---

Votre publicité ici avec **IMPACT\_medias**

#### À propos

- [Nos Newsletters](#)
- [CGU](#)
- [Politique de confidentialité](#)
- [Contact](#)
- [Droits de reproduction](#)
- [Régie publicitaire](#)
- [Nos archives](#)

#### Abonnements

- [Mon espace personnel](#)
- [Gérer mon abonnement](#)
- [Nos offres d'abonnements](#)

Retrouvez La Côte

